

まちの話題

笑顔がいっぱい！ 猿島幼稚園で運動会



10月28日、市立猿島幼稚園で運動会が開催され、子どもたちはこの日のために一生懸命練習してきた成果を、お父さんやお母さん、家族みんなに元気いっぱいお披露目しました。

当日はたくさんの家族連れが訪れ、子どもたちは、かけっこや親子・祖父母との競技で大活躍。また、ダンスを可愛らしい笑顔で踊る姿に、応援席からたくさんの声援や拍手が送られました。たくさんの笑顔が溢れ、思い出に残る運動会となりました。

坂東市からポルトガルへ こいのぼりで世界をつなぐ



ボランティアグループ「坂東市生活学校」が贈った“こいのぼり”が、行方市のデザイナー藤代範雄氏の個展(ポルトガル・オリエント美術館開催)に飾されました。以前から親交のある藤代氏が手掛けているプロジェクト「こいのぼりで世界をつなぐ」を知り、坂東と世界の子どもたちとの間につながりができればと、6匹のこいのぼりを贈ったそうです。海を越えてきたこいのぼりに、現地の子どもたちも喜んでいたそうです。

また同グループは、観光交流センター秀緑にて、月に一度「子ども食堂」を開催。地域の子どもが安心して過ごせる場所として、無料で食事提供を行っています。